

Se logró la venta de 22 carneros alcanzando un promedio de Us\$ 1.616 en la pista de comercialización

Rurales



Publicada el: 27/02/25	Visitas: 34
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 6	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/se-logro-la-venta-de-22-carneros-alcanzando-un-promedio-de-uss-1-616-en-la-pista-de-comercializacion_19060.php

SE LOGRÓ LA VENTA DE 22 CARNEROS ALCANZANDO UN PROMEDIO DE US\$ 1.616 EN LA PISTA DE COMERCIALIZACIÓN

Rurales

Se logró la venta de 22 carneros alcanzando un promedio de Us\$ 1.616 en la pista de comercialización

Éxito en la comercialización: 22 carneros vendidos con un promedio destacado de US\$ 1.616 en la pista.

Resultados del Remate de Reproductores en Uruguay

En el reciente remate de reproductores, la cabaña decidió comercializar el 50% del mejor ejemplar de la muestra, aunque las expectativas de venta no fueron cumplidas, ya que los productores no alcanzaron a convalidar las pretensiones iniciales. Se esperaba alcanzar un precio de US\$ 6.000 por la mitad del animal, sin embargo, el acuerdo no se concretó.

El segundo mejor ejemplar, tatuaje 7327 de «La Aguada», propiedad del Dr.

Juan Pérez Jones, se ofreció también en un 50%.

Comenzó su comercialización en US\$ 3.000 y finalmente se vendió en US\$ 4.600, elevando su valor total a US\$ 9.200.

Aunque se ofreció la opción de adquirir el 100% del ejemplar, el comprador, Javier Antúnez, optó por hacerse con la mitad.

En tercer lugar, el ejemplar de La Magdalena también fue ofrecido en un 50%, siendo vendido por US\$ 3.050, lo que eleva su valor a US\$ 6.100, convirtiéndose en el segundo precio más alto del remate.

A lo largo del evento, se comercializaron distintos carneros presentados a premio, junto con otros ejemplares disponibles de la Facultad de Agronomía (EFFAS) y del Consorcio Regional de Innovación en Lanas Ultrafinas del Uruguay (CRILU).

En total, se concretó la venta de 22 reproductores, alcanzando un promedio de US\$ 1.616, con precios que oscilaban entre US\$ 500 y US\$ 9.200 por el ejemplar de «La Aguada».

Asimismo, se vendieron cinco borregas de «La Magdalena», todas dentro del 5% superior en cuanto al índice de la raza.

Los valores fluctuaron entre US\$ 300 y US\$ 710, con un promedio de US\$ 516. Al finalizar el remate, Martín San Román, representante de Correa & San Román, manifestó que “los valores fueron buenos y muy buenos”.

Si bien algunos carneros quedaron sin comercializar al principio, resaltó que las pretensiones eran razonables en un mercado selectivo.

En relación a las hembras, mencionó que no se lograron precios superiores debido a dificultades en la comunicación con Chile, pero que al solucionar el inconveniente, los valores se ajustaron.

Por su parte, Carlos Arocena de Zamano & Cía.

, destacó la conformidad de los cabañeros con los precios alcanzados, aunque admitió que en ocasiones, los vendedores de carneros de alta calidad buscan obtener un poco más de lo que el mercado puede ofrecer.

Además, Arocena realzó la calidad de los ejemplares presentados, señalando que nunca había visto animales con

índices superiores a 200 en este tipo de remates.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

**SE LOGRÓ LA VENTA
DE 22 CARNEROS
ALCANZANDO UN
PROMEDIO DE US\$
1.616 EN LA PISTA DE
COMERCIALIZACIÓN**

Se logro la venta de 22 carneros alcanzando un promedio de uss 1 616 en la pista de comercializacion

Tags

magdalena, ejemplar, presentados, valores, promedio, reproductores, carneros, precios, comercializar, uruguay, pretensiones, segundo

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Gran éxito en las ventas durante la zafra de reproductores*
- 4.2 *** *En la celebración del Día del Merino, brillaron con luz propia “Los Arrayanes” y “La Magdalena”*
- 4.1 *** *Evaluación de razas de ovinos para carne en la exposición Rural del Prado*
- 4.4 *** *Récords en los remates de zafra de toros: un éxito rotundo en los promedios alcanzados*
- 4.5 *** *La Magdalena realiza exitosa venta de 124 toros alcanzando un promedio de Us\$ 3.749 en Valentín*
- 4.2 *** *Los Toros de Kiyú alcanzaron un promedio de U\$s 3.617 en su reciente remate*

4.7 * *En 1999 se inauguró la segunda pista del aeropuerto, un hito clave para su expansión*

4.1 * *Merino Dhone prepara una impresionante oferta de 1.150 carneros para la próxima zafra*

4.2 * *La Magdalena realizó la venta de 124 toros pertenecientes a cuatro razas, alcanzando un promedio comercial de U\$s 3.749*

4.2 * *Análisis del mercado de lana: disparidad entre precios en Uruguay y un repunte optimista en Australia*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo